
１年間に開催される議会のフルの登壇となりま

した。
今回も、市民の皆さまからの要望なども、質問

の中で反映させていただきました。

１、G7倉敷労働雇用大臣会合について
①点字ブロックと道路整備を

②主要道路ののぼりや看板の点検を

③植栽の剪定を含めた点検を

２、子育てするなら倉敷でについて
①母子健康手帳の電子化について

３、教育関連について

①エアコン設置について
㋐市立高校のエアコン

㋑小学校の特別教室のエアコン

②学校の体育館に多目的トイレの設置について

３項目について質問しました。
G７倉敷労働祭神会合が来年開催されますが、

伊東市長の任期内に２回も開催されますことは、

本当に嬉しい限りです。

それに併せて。道路整備と点字ブロックの整備、
植樹の剪定を質問しましたが、可能な限り補修

剪定していくとの答弁でした。

のぼり旗については、道路にあるものについて

は、各店に注意をしていくとの答弁でした
２番目のl子育てするなら倉敷でについて

①の電子母子手帳については、母子手湯ぴの電

子化については、国の方向性もしめされている

ことから、動向を注視しながら進めていくとの
眞向きな答弁をいただきました。

３の教育関連について

㋐市立高校へのエアコンも、既存の新しいめの

エアコン、プラス新規のエアコンを市立高等学
校に設置していくこととなり、やっと、暑い夏

に、涼しい教室での授業を受けることが出来る

ようになりました。
小学校の特別教室へのエアコン設置については、

中学校の特別教室のエアコン設置が完了次第、

小学校の特別教室にも設置されていく方向性が

示されました。
最後に、学校の体育館は、避難所になっている

所が多いので、障がい者、高齢者、足を怪我さ

れる方のためにも、多目的トイレの設置を出来
る所からでも推進してほしいと質問しました。

今後の検討課題となりましたが、これからも、

継続的に推進を訴えていきたいと思っています

今年の質問も、トイレに関しての質問で締めさ
せていただきました。

ひまわり通信 ２０２３年初春号<

教育関連に関してのご意見をお聞かせください。

≪環境水道委員としての活動≫

《会派予算勉強》


